



Pièces	8 Pièces
Superficie	150 m²
Référence	579V2855M
Prix	1 695 000 €

Le Plan-de-la-Tour

Maison à vendre (83120)

Villa de 2014 avec un très beau jardin et une vue dégagée sur les collines, dans un quartier calme et à mi-chemin entre le Plan de la Tour et Sainte-Maxime sur 1500m² de terrain avec piscine, d'environ 182m² surface habitable se compose de : entrée, salon/séjour, cuisine US équipée, 2 chambres avec ses 2 salles d'eaux. Il y a deux appartements de type T2 avec salle de douches + wc, sauna indépendant avec salle-de-douches + wc. Un studio indépendant avec salle de douches et kitchenette. En rez de jardin 120m² garage (bureau, atelier et buanderie). Coup de coeur assuré,

Villa built in 2014 with a beautiful garden and an unobstructed view of the hills, located in a quiet neighborhood halfway between Plan de la Tour and Sainte-Maxime on a 1500m² plot with a swimming pool. The living area of approximately 182m² includes: entrance, living/dining room, equipped open kitchen, 2 bedrooms each with its own bathroom. There are two T2-style apartments with shower rooms and toilets, an independent sauna with shower room and toilet. An independent studio with a shower room and kitchenette. On the garden level, a 120m² garage (office, workshop, and laundry room). A ...

GRIMAUD IMMO

Place Vieille - Angle Rue De Meunier - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

